

# Tischtennis in Hümme

## Turniere zum Saison Abschluss

---



Traditionell beendet die Sparte Tischtennis die Saison mit dem Eltern-Kind-Turnier und ihren Doppel-Vereinsmeisterschaften, so auch in diesem Jahr Anfang Juni. Zusätzlich zur beendeten Saison konnten unsere 2te und 3te Mannschaft noch ihre Meistertitel in den jeweiligen Spielklassen feiern.

Bereits morgens um 10 Uhr startete das Eltern-Kind-Turnier, das diesmal in einem besonderen Modus stattfand. Die jeweiligen Familien bildeten eine 2er Mannschaft. Zunächst spielten die Eltern und Kinder jeweils ein Einzel gegeneinander, danach wurde noch ein Doppel gespielt, um die jeweiligen Sieger zu küren. Nach mehreren Spielen mit viel Spaß und Spannung gewannen **Leevi Busse** mit seiner Mutter Sabrina. Zweite wurde **Kim Franke** mit Ihrem Vater Heiko die sich knapp gegen **Hanna Berkemeier** mit ihrem Vater Florian durchsetzen konnten. Nach einer kleinen Pause, gut gepflegt von dem vorbereiteten tollen Buffet, starteten im Anschluss die Doppel-Vereinsmeisterschaften des TSV.

Da die Teams einander zugelost werden, ist immer Spannung garantiert. Auch dieses Mal gab es wieder spannende und teils hochklassige Spiele. Es wurde im Modus Jeder-gegen-Jeden gespielt, so für jedes Team also 5 Spiele zu leisten waren. Hier setzte sich am Ende überraschend ein eingespieltes Team aus unserer 3ten durch, die allerdings auch schon in der Serie sehr erfolgreich miteinander spielten, weshalb sie durch Losglück bedingt einen kleinen Vorteil hatten. **Michael Fischer** und **Bernd Müller** brillierten, kämpften alle anderen Teams nieder und standen am Ende als Sieger fest. Zweite wurden **Stefan English mit Tim Veith** und die Bronzemedaille ergatterten sich **Malwin Peer mit Ralf Hook**.

Der gelungene Tag und die anschließende Meister-Feier fanden mit Grillwürstchen und frisch gezapften Bier im Hümmer Schulgarten einen schönen Abschluss, wobei noch lange geklönt und angenehme Gespräche geführt wurden. Unser „Braumeister“ und frischer Doppelvereinsmeister Michael Fischer ließ es sich nicht nehmen, alle Teams ordentlich zu versorgen.

Die Vorbereitungen zur neuen Saison laufen bereits und letzte Absprachen und Planungen wurden hier vertieft.

**Wir alle freuen uns auf die neue Serie, die nach den Sommerferien startet und hoffentlich sehen wir auch den / die ein oder anderen Besucher/-in in unserer Halle.**

**Michael König**

Spartenleiter Tischtennis